

# Zu Gast bei Freunden

## Eine Haßlocher Delegation in Viroflay

Vom 22. bis 24. November war eine Delegation aus Haßloch – angeführt durch Bürgermeister Lothar Lorch und Partnerschaftsdezernent Tobias Meyer – in unserer französischen Partnerstadt Viroflay zu Gast. Neben dem üblichen Planungsgespräch für das kommende Jahr, an dem in der Regel die offiziellen Vertreter der Verwaltung, die Mitglieder des Partnerschaftsbeirates sowie des Arbeitskreises Viroflay teilnehmen, fanden weitere Begegnungen vor Ort statt. Dazu zählten Besuche und Besichtigungen der Städte Versailles und Paris, die von sog. Mini-Greeters für kleine Gruppen geführt wurden. Ein besonderer Höhepunkt war das Blockflötenkonzert der Bläserinnen der Musikschule Haßloch, die ebenfalls nach Viroflay gereist waren, um gemeinsam mit Schülerinnen und Schülern des Conservatoire de Viroflay im Auditorium der Viroflayer Stadtbibliothek zu musizieren. Das Konzert stieß auf reges Interesse.

Bei dem Planungsgespräch für Aktivitäten im kommenden Jahr kristallisierten sich wieder einige Highlights heraus. Ganz besonders sei an dieser Stelle der Cross de la Sablière (ein Querfeldeinlauf) am Sonntag, 2. Februar 2020 in Viroflay zu erwähnen, der unterschiedliche Laufstrecken bietet und daher für alle Altersklassen geeignet ist. Auch beim Stadtfest „Les Offlénies“ am Sonntag, 21. Juni 2020 sind Gäste aus Haßloch immer herzlich willkommen. Im kommenden Jahr wird dieses Straßenfest unter dem Motto „Musique“ stehen, da der Termin auf den „Tag der Musik – Fête de la Musique“ fällt. Im November soll im Rahmen der üblichen Planungsgespräche außerdem ein Französischer Abend stattfinden.

Alle an der Partnerschaft interessierten Personen können dem auf der Homepage [www.hassoch.de](http://www.hassoch.de) veröffentlichten Terminkalender die geplanten Besuche und Begegnungen für 2020 entnehmen. Alle Partnerschaftsaktivitäten richten sich (bis auf den Schüleraustausch) in der Regel an alle Haßlocher Bürgerinnen und Bürger. Die Partnerschaftsbeauftragte Judith Fuhrmann steht bei Fragen und weiteren Informationen gerne zur Verfügung (Mail an [judith.fuhrmann@hassloch.de](mailto:judith.fuhrmann@hassloch.de) oder Tel.: 06324-935 248).



*Gemeinsames Blockflötenkonzert des Blockflötenensembles der Haßlocher Musikschule und Schülerinnen und Schüler des Conservatoire de Viroflay.*